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Acta Correspondiente a la Décima Tercera Sesión de la 

Comisión Edilicia de Obras Públicas, del día 14 de Noviembre de 

2013. 

 

 
Buenas tardes, les doy la bienvenida a la décima tercera sesión ordinaria de 

la Comisión Edilicia de Obras Públicas, del día de hoy jueves 14 de 

noviembre a las 12:00 horas, haciendo mención del siguiente orden del día: 

 

ORDEN DEL DIA  
 

I.- Toma de Asistencia y Declaración de quórum. 

II.-Lectura y en su caso aprobación del orden del día.  

III.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la décima segunda sesión 

ordinaria. 

IV.- Lectura y en su caso aprobación de los siguientes dictámenes: 
 
Turno 277/10 
Turno 283/09  
 
V.-  Asuntos Varios. 
 
VI.- Clausura. 
 

 
 

Por lo que pongo a consideración de ustedes, el orden del día y 

pregunto si están a favor del mismo, levantando su mano. 

 

Aprobado. 
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En desahogo del primer punto del orden del día procedo a 

nombrar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión de 

Obras Públicas: 

Regidor José Luis Ayala Cornejo.                      Presente. 

Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez.           Presente. 

Regidor Salvador Caro Cabrera.                       Ausente.  

Regidor Mario Alberto Salazar Madera.              Presente. 

Y el de la voz. 

Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez.            Presente. 

 

                                                                     

Así también paso lista de los Integrantes de la Comisión de  

Medio Ambiente:   

Regidor Presidente. 

David Contreras Vázquez.                             Ausente.  

Regidora Sandra Espinoza Jaimes.                  Presente. 

Regidora Victoria Anahí Olguín Rojas.              Ausente.        

Regidor Alberto Cárdenas Jiménez.                 Presente. 

Regidor José Enrique López Cordova.              Ausente.  

 

Así también paso lista de los Integrantes de la Comisión de  

Asuntos Metropolitanos:   

Regidor Presidente. 

Alberto Cárdenas Jiménez.                            Presente. 
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Presidente Municipal 

Ing. Ramiro Hernández García.                      Ausente. 

Ya que el mismo presento una disculpa por no asistir por 

estar cumpliendo encomiendas relativas su cargo. 

Regidor César Guillermo Ruvalcaba.                Presente. 

Regidor María Cristina Solórzano Márquez.       Presente. 

Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez.          Presente. 

 

 

Por lo que contamos con 4 cuatro de 5 cinco integrantes de la 

Comisión Edilicia de Obras Públicas. 

 y con 2 dos de 5 cinco integrantes de la Comisión de Edilicia 

de Medio Ambiente, 

 y con 3 de 5 integrantes de la Comisión de Asuntos 

Metropolitanos.   

 

Por lo que todos revisando el quorum, señaló que los 

acuerdos aquí tomados tendrán total validez, en razón de existir 

el quórum legal requerido. 

 

En cuanto a la Comisión que no hay quorum, siendo la de 

Medio Ambiente se los haremos llegar a los integrantes de 

conformidad al artículo 70 segundo párrafo del Reglamento del 

Ayuntamiento de Guadalajara. 
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 En el desahogo del tercer punto del orden del día, pongo a  

consideración de los integrantes de la Comisiones de Obras 

Públicas, la aprobación del Acta de la décima segunda reunión 

ordinaria, solicitando omitir la lectura de la misma en virtud de que 

se hizo llegar con anterioridad, preguntando si están a favor del 

contenido de la misma. 

 

Aprobado. 

 

En el desahogo del cuarto punto del orden del día, pongo a  

consideración de los integrantes de ésta Comisión de Obras 

Públicas y de los integrantes de las Comisión Edilicia de Medio 

Ambiente y Asuntos Metropolitanos, como coadyuvantes, el 

Dictamen de la iniciativa marcada con el Turno 277/10, la cual 

fue presentada por los entonces regidores Vanessa Pérez Rubí 

Rodríguez y Jesús Eduardo Almaguer Ramírez, para “que se 

autorice el retorno en Avenida Federalismo, así como 

realizar las acciones necesarias para llevar a cabo el 

proyecto de entubamiento del Río Atemajac.”    

 

 Miren La propuesta de los regidores es de suma importancia 

para los ciudadanos que habitan en la zona afectada así como para 

los que circulan en forma regular por esa arteria, pero esto nos 

obliga a ser acuciosos al momento de resolver, podemos advertir 

que de las iniciativas en cuestión no se tiene un estudio a 

profundidad, no se cuenta con el impacto, económico y ecológico, 
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esto nos trae por consecuencia la no aprobación de dicha iniciativa 

debido al incumplimiento de los requisitos de forma. 

 

Además de lo antes señalado nos encontramos con la opinión 

técnica del Secretario de Obras Públicas, Arquitecto Felipe Arias 

Garcia, en el cual nos manifiesta que es necesaria una solución vial 

en la zona en cita pero la misma se debe dar en forma ordenada 

ya que actualmente, la Secretaria de Desarrollo Urbano 

informa están desarrollando el “Proyecto Ejecutivo 

Prolongación Av. Patria Norte en el tramo de Av. 

Federalismo a Calz. Independencia en los municipios de 

Guadalajara y Zapopan” y debido a esto se giró oficio a la 

Secretaria de Infraestructura de Obra Pública (antes SEDEUR) para 

que contemple una solución ordenada y articulada en una sola 

acción, respecto al entubamiento del canal de Av. Patria; aunado a 

lo anterior tenemos que dichas iniciativas no solicita a la Comisión 

Nacional del Agua dictamen que avale el proyecto, para cumplir 

con el Reglamento Estatal de zonificación,  por lo que bajo a los 

argumentos antes vertidos es que se rechaza las  iniciativas en 

comento. 

 

Antes de ponerla a su consideración les comento que ya se 

hicieron observaciones de forma que señaló los asesores de  la 

Regidora Verónica Flores y el Regidor César Ruvalcaba, Por lo que 

les pregunta si alguien desea hacer uso de la palabra. 
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No habiendo quien desee hacer uso de la palabra  pongo a 

consideración de los integrantes de las comisiones antes descritas 

el dictamen en los términos propuestos por la comisión convocante. 

 

Aprobado  

 

Agradecemos la presencia a los integrantes de las Comisiones  

Edilicias de Medio Ambiente y Asuntos Metropolitanos, por su 

asistencia. 

 

Continuamos con el Dictamen de la iniciativa número de 

Turno 283/09, la cual pongo a consideración de los integrantes 

de la Comisiones de Obras Públicas, iniciativa presentada por el 

entonces regidor José Antonio Romero Wrroz, para “para que se 

autorice la construcción de baños sanitarios en el parque ubicado en la 

calle Peso en la Unidad Habitacional Benito Juárez” . 

 

Miren la pretensión de la presente iniciativa, ya se encuentra 

solventada, ya que de la revisión que se realizó físicamente y de las fotos 

que se tomaron se advierte que dicho parque se encuentra en buen estado, 

en cuanto a su pintura y al área de sus juegos, así como en la cancha de 

basquetball, y  la misma ya se encuentra circulada con malla ciclónica,  

sobre la construcción de los baños, no se cuenta con presupuesto para 

realizar dicho proyecto, motivo por el cual se propone rechazar la misma. 

 

Por lo que está a su consideración la propuesta planteada y 

les pregunto si alguien desea hacer uso de la palabra. 
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En uso de la Palabra el Regidor José Luis Ayala Cornejo, 

Gracias, quisiera preguntar, si no hay baños si son muy 

indispensables, o porque no se está considerando que no es viable 

la propuesta. 

En uso de la voz el Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez, 

señaló: si Regidor, mire es porque la Secretaría de Obras Públicas 

no tiene presupuesto, ya está remozada la unidad, además de ser 

un parque pequeño, hago también comentarios de los propios 

colomos de que pudieran ser refugio de malvivientes y por lo 

pequeño o lo justifican tanto, además de que tendríamos que tener 

una persona para que los cuidara, para evitar posibles accidente, y 

es un rinconcito de parque nada más.    

En uso de la Palabra el Regidor José Luis Ayala Cornejo, 

Gracias, 

En uso de la voz el Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez, 

Preguntando si alguien más desea hacer uso de la voz. No 

habiendo quien desee hacer uso de la palabra  pongo a 

consideración de los integrantes de las comisiones antes descritas 

el dictamen en los términos propuestos por la comisión convocante. 

 

Aprobado  

 

Pasamos al quinto punto correspondiente a asuntos varios 

preguntando si alguien tiene algún asunto que tratar o si alguien 

más desea hacer uso de la voz. 
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No habiendo quien desee hacer uso de la palabra, y no 

existiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la presente 

reunión ordinaria de la Comisión de Obras Públicas. 

 

Dando por terminada la presente a las 12:27 (doce) horas con 
(veintisiete) minutos. 

 
 

A T E N T A M E N T E 
Salón de Sesiones del H. Ayuntamiento  

Guadalajara, Jalisco,  16 de octubre de 2013 
 

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRAS PÚ BLICAS. 

 

 

REGIDOR ALEJANDRO RAÚL ELIZONDO GÓMEZ.  

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS. 

 

 

 

 

REGIDOR JOSÉ LUIS AYALA 

CORNEJO. 

VOCAL. 

REGIDORA VERONICA GABRIELA 

FLORES PÉREZ. 

VOCAL. 

 

 

 

REGIDOR SALVADOR CARO 

CABRERA. 

VOCAL. 

 

 

 

REGIDOR MARIO ALBERTO 

SALAZAR MADERA. 

VOCAL. 

 


